



GUERRA EN UCRANIA

Termina, viaje de diputados federales mexicanos a Ucrania

La visita parlamentaria y humanitaria del grupo de cuatro diputados federales mexicanos que viajaron a Ucrania para llevar un mensaje de solidaridad a ese pueblo, terminó la madrugada de este sábado 16 de julio.

El coordinador de la bancada del Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez, comunicó el hecho a través de sus cuentas en redes sociales.

“En este momento, estamos saliendo del territorio nacional de Ucrania. Con una enorme gratitud con su pueblo y una profunda admiración por su valor y la defensa que están haciendo de las libertades y los derechos de todas y todos”, apuntó en su cuenta en Twitter, @AlvarezMaynez.

Lamentaron que la crítica en la opinión pública haya adquirido tintes “canallescós” ante quienes censuraron la decisión de ir directamente a expresar solidaridad al pueblo ucraniano invadido y devastado por la fuerza militar de Rusia.

“Nuestro clima público se ha contaminado de cierta canallesca: expresar de modo patente y presencial la solidaridad a un pueblo invadido resulta censurable. En @MovCiudadanoMX y @PensandoEnMX creemos que es una obligación absoluta”, agregó el diputado Salomón Chertorivski, en su cuenta en Twitter, @Chertorivski.

A los cuestionamientos por ir de visita a Ucrania incluso se sumó el diputado federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Mauricio Cantú, quien calificó como “una vergüenza” para el Legislativo a los cuatro congresistas que hicieron el viaje: “Diputadas y diputados de MC como el mercenario político de @AlvarezMaynez viajan a Ucrania, donde en nada tienen cómo apoyar la situación allá, en lugar de apoyar a la gente de Nuevo León y Jalisco. Todo por la foto, likes y apoyo mediático, son una VERGÜENZA”, lanzó en su cuenta en Twitter, @CantuMauricio.

El grupo invitado por el Congreso de Ucrania y el gobierno de la ciudad de Kiev, estuvo conformado por los diputados federales del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, Salomón Chertorivski, y su compañera Julieta Mejía; así como el integrante de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) y presidente del Grupo de Amistad México-Ucrania, Riult Rivera.



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

17/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/16/termina-viaje-de-diputados-federales-mexicanos-ucrania-559174.html>